



Freiwillige Feuerwehr Kobenz

+43 3512 44650
kommando@ff-kobenz.at



SAN-Leistungsbewerb und 1. Bereichsfeuerwehrtag in Sachendorf

Am 11. Mai 2024 fand erstmalig der SAN-Leistungsbewerb in Sachendorf statt, der vom BFV-Knittelfeld organisiert wurde. Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Kobenz hatten die Gelegenheit, ihr umfassendes Wissen im Sanitätswesen unter Beweis zu stellen.

In den Wochen vor dem Bewerb bereitete unser Sanitätsbeauftragter **LM d. S. Lukas Kleemaier** die insgesamt zehn Teilnehmer intensiv vor. Zahlreiche Übungen und Schulungen wurden durchgeführt, um sicherzustellen, dass das Team bestens vorbereitet war.

Der SAN-Leistungsbewerb bestand aus insgesamt drei Stationen:

1. Bei der ersten Station wurde das theoretische Wissen der Teilnehmer anhand eines Fragenkatalogs mit 40 Fragen geprüft.
2. An der zweiten Station mussten die Teilnehmer Einzelaufgaben als Feuerwehr-Ersthelfer bewältigen. Darunter zählen: Wundversorgungen, Wiederbelebungsmaßnahmen, die Kontrolle der Lebensfunktionen und das Anlegen eines Druckverbandes.
3. Die dritte Station stellte eine Gruppenaufgabe dar, bei der eine Sanitätseinlage gemeinsam bewältigt werden musste.

Die insgesamt 10 Kameraden haben die Prüfung in der Stufe Bronze mit Bravour bestanden. Ihre Leistung ermöglichte es ihnen, im Anschluss stolz ihre verdienten Abzeichen in Bronze entgegenzunehmen.

Beim darauffolgenden Antreten zum **1. Bereichsfeuerwehrtag** wurden Auszeichnungen an die Kameraden von Kobenz verliehen. Das Verdienstzeichen des Bereichsfeuerwehrverbandes Knittelfeld in Bronze erhielten **HFM Thomas Zwanziger** sowie **OFM Michael Gruber**.



Die Medaille für 50-jährige Tätigkeit im Feuerwehrwesen erhielt **EOBM Franz Hubert Loibnegger** und die Medaille für 60-jährige Tätigkeit im Feuerwehrwesen erhielt **ELM Richard Vollmann**.

Herzliche Gratulation an die Geehrten!

<https://www.ff-kobenz.at/317/>

